



GETTY IMAGES

Recevez ce message tant que vous le pouvez

La prophétie biblique avertit au sujet d'un temps où ce message cessera brusquement.

- Joel Hilliker et Eric Anderson
- [05/12/2022](#)

Si vous saviez qu'une famine était sur le point d'arriver, vous y prépareriez-vous ? Vous prendriez fébrilement des mesures afin de fournir à votre famille suffisamment de nourriture pour survivre. Vous craindriez les conséquences si vous n'agissiez pas assez tôt ou assez fort. Les conséquences sont des maladies dévastatrices, la famine et une mort terrible.

Mais saviez-vous que la Bible prophétise qu'une *famine spirituelle* est à venir ?

« Voici, les jours viennent, dit le Seigneur, l'Éternel, où j'enverrai la famine dans le pays, non pas la disette du pain et la soif de l'eau, mais la faim et la soif d'entendre les paroles de l'Éternel » (Amos 8 : 11).

Il n'y a qu'une seule façon de se préparer, et vous devez prendre des mesures drastiques !

Aujourd'hui même, la parole de Dieu est facilement accessible. Vous la tenez entre vos mains : un message en langage simple, différent de tous les autres, qui vous montre comment comprendre les enseignements de la Bible sur la base d'une vérité révélée et prouvable, et qui vous montre comment appliquer la Bible afin de comprendre et même prospérer dans ce monde insensé. Ce message rend la vie compréhensible, réalisable et pleine d'espoir.

PT_FR

L'œuvre de Dieu diffuse avec diligence le message de Dieu et les vérités de la Bible par le biais d'Internet, de la télévision et des ondes radio. Elle publie régulièrement des magazines, des livres et des brochures. Elle envoie toutes sortes de documentation, y compris un cours biblique par correspondance. Cette œuvre fonctionne à plein régime, pratiquement sans restriction et sans entrave. Et les gens du monde entier peuvent facilement accéder à cette vérité et la recevoir librement, sans frais.

Cependant, le temps viendra où le siège de l'Église de Philadelphie de Dieu à Edmond, en Oklahoma, et ses bureaux régionaux dans d'autres pays fermeront définitivement. Les émissions, les sites Web, les courriels, les magazines, les livres —tous cesseront.

Les personnes qui ont regardé les programmes et lu la littérature se retrouveront soudainement coupées.

Dieu dit que Sa parole deviendra rare. La vérité qui donne la vie sera aussi difficile à trouver qu'un morceau de viande dans une terre désolée.

Les gens paniqueront. « Ils seront alors errants d'une mer à l'autre, du septentrion à l'orient *du nord à l'est*, version King James], ils iront çà et là pour chercher la parole de l'Éternel, et ils ne la trouveront pas » (verset 12). Ce message, si librement disponible, si abondant, si nourrissant aujourd'hui, aura disparu dans quelques lendemains seulement.

Un jour bientôt...

Vous êtes abonné à la *Trompette philadelphienne* depuis un certain temps déjà, et vous regardez *La Clef de David* depuis un an environ. Vous allumez la télévision à 7 heures du matin presque tous les dimanches et faites votre café au moment où Gerald Flurry commence : « Bonjour à tous. » Vous appréciez ce que vous entendez et combien cela dissipe une grande partie de la confusion qui règne dans ce monde et même dans votre vie. Vous vous êtes retrouvé à regarder *de plus en plus* les nouvelles et en particulier le *Trumpet Daily* en ligne. Vous avez appelé et commandé certaines des brochures et vous avez appris que le centre d'appel est composé de membres de l'Église de Philadelphie de Dieu, qui produit tous ces programmes et publications. Vous avez terminé quelques leçons du *Cours de Bible par correspondance du collège Herbert W. Armstrong*, vous venez de recevoir votre premier exemplaire de la *Vision Royale*, et vous venez de découvrir *Let the Stones Speak [Laissez parler les pierres ; disponible en anglais seulement]*.

Il est 7 heures du matin, le dimanche, et vous allumez la télévision. Mais au lieu de cette introduction familière, c'est un programme différent qui passe. Vous prenez votre *Trompette* sur une table et vous trouvez un numéro de téléphone sur la couverture arrière afin d'appeler dans le but de découvrir sur quelle chaîne et à quelle heure *La Clef de David* passe désormais. Mais au lieu d'une voix amicale, vous entendez un signal occupé.

Ce problème retient maintenant votre attention. Vous ouvrez votre ordinateur portable et tapez *laTrompette.fr*. Erreur 404. Vous tapez *pcg.church*. Erreur 404. Vous vérifiez votre boîte de réception. Elle se charge, mais vous devez faire défiler un peu vers le bas pour arriver aux derniers courriels de la *Trompette en bref* ou du *PCG Signposts*.

Un sentiment d'affaissement s'installe. *Non. Il doit y avoir une solution ! Ça doit bien être quelque part. Ça doit l'être—n'est-ce pas ? C'était là tout ce temps. Il doit y avoir un moyen d'y accéder.*

C'est la famine de la parole.

Quand cette famine va-t-elle frapper ? Et pourquoi ? Les prophéties bibliques que la *Trompette* a soulignées depuis des décennies fournissent la réponse.

Grande Tribulation

La Bible prévoit que les conditions dans ce monde vont devenir de plus en plus trompeuses, plus violentes, plus mortelles. Une persécution sérieuse s'abattra sur le message de Dieu. Au plus fort de la persécution, le peuple de Dieu qui a proclamé ce message devra fuir. L'œuvre de diffusion et de publication telle qu'elle existe aujourd'hui cessera.

Puis la Tribulation commencera.

Jésus Lui-même prophétisa ce cataclysme sans précédent, un temps de grande tribulation qui « sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais » (Matthieu 24 : 21).

D'autres prophéties montrent que les conditions dans le monde seront si dévastatrices et les gens si incapables de comprendre la folie, la souffrance et la violence qu'ils seront à la recherche de la vérité mais ils seront *affamés*. Ce sera une époque de *faim ardente* pour la parole de Dieu.

Les prophéties disent que cette « grande tribulation » durera 3½ ans (Daniel 12 : 11 ; Apocalypse 11 : 2 ; 12 : 6 ; 13 : 5). Des *années* de la pire souffrance imaginable !

Daniel 12 : 11 décrit cette période comme suit : « Depuis le temps où cessera le sacrifice perpétuel, et où sera dressée l'abomination du dévastateur [*qui désole*, selon la version King James], il y aura mille deux cent quatre-vingt-dix jours. »

« L'abomination qui désole » est désignée dans d'autres prophéties comme les armées du « roi du nord », ou d'une « puissance bestiale ». Elle décrit les armées européennes entourant Jérusalem. De nombreuses autres prophéties indiquent que l'Europe s'unira sur les plans économique, politique, religieux et militaire. Les militaires de cette superpuissance entreront en Terre Sainte.

Daniel déclare qu'à ce moment-là, le « sacrifice quotidien », un symbole de l'œuvre de Dieu, sera « enlevé ». Ce que cela signifie devient clair lorsqu'on l'aligne avec Apocalypse 12, qui montre que pendant la Grande Tribulation, Dieu protégera Son Église dans un lieu sûr, l'emmenant « au désert, vers son lieu, où elle est nourrie un temps, des temps, et la moitié d'un temps, loin de la face du serpent » (verset 14).

Daniel prophétise qu'à partir du moment où le peuple de Dieu sera enlevé et où ces armées entoureront Jérusalem, il y aura 1 290 jours—un compte à rebours jusqu'à la Seconde venue de Jésus-Christ. Ce compte à rebours doit donc commencer 30 jours avant les 1 260 jours de la Grande Tribulation.

Dans Matthieu 24, Jésus-Christ dit que lorsque nous verrons ces armées européennes entourer Jérusalem, il nous faudra fuir. C'est le signal de Dieu que la Tribulation est sur le point de commencer—dans les 30 jours semblerait-il.

Il est également intéressant de noter que Daniel 12 : 12 dit : « Heureux celui qui attendra, et qui arrivera jusqu'à mille trois cent trente-cinq jours ! » Cette période de 1 335 jours doit commencer 45 jours *avant* la période de 1 290 jours. C'est

probablement le moment où l'œuvre de Dieu prendra fin et où la famine de la parole de Dieu commencera : 1 335 jours avant le retour du Christ.

À quel point sommes-nous proches de l'accomplissement de la « famine de la parole » prophétisée dans Amos 8 : 11-12 ? Nous pouvons obtenir un indice important en examinant le contexte de ces versets.

Quand cela arrivera-t-il ?

Amos 7 est une prophétie qui concerne spécifiquement l'Amérique, la superpuissance parmi les nations modernes d'Israël. Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a beaucoup écrit à ce sujet ces dernières années. Son nouveau livre *L'Amérique sous attaque (disponible en anglais seulement)* l'explique.

Au verset 8, Dieu dit qu'Il mesure nos peuples et donne *Sondernier avertissement* avant de permettre la destruction de la nation. « Je ne passerai plus devant eux », dit-Il.

Nous sommes dans le cadre temporel de cette prophétie *en ce moment même*.

Le verset 9 prophétise que la nation sera dirigée par une version moderne du roi Jéroboam II, un rôle prophétique qui, comme le prouve M. Flurry dans *L'Amérique sous attaque (disponible en anglais seulement)*, est aujourd'hui rempli par Donald Trump. Cependant, la *majeure partie* de cette prophétie d'Amos 7 ne s'est pas encore réalisée. C'est la raison principale pour laquelle M. Flurry croit que M. Trump reviendra à la présidence : pour accomplir le reste de cette prophétie.

Ce passage décrit une confrontation entre les dirigeants politiques et l'Église de Dieu—à une époque où « le pays ne peut supporter » le message de l'Église de Dieu.

Il s'agira d'une période de *crises terrifiantes* qui frapperont la nation. L'Église de Dieu expliquera pourquoi Dieu nous enverra ces malédictions—mais le peuple ne supportera pas d'entendre cela. Cela vous montre à quel point le message de l'Église de Dieu est certain de devenir plus fort—et combien la nature humaine est inflexible. Plutôt que d'entendre et d'agir sur le message—ou même d'entendre le message—ils essaieront de le faire *taire*.

Ce passage montre que ces personnes inaptes à l'enseignement *exileront* ensuite les personnes que Dieu utilise pour les avertir. Au verset 12, des figures d'autorité ordonnent au messager de Dieu de *quitter le pays* et de se rendre jusqu'à la nation juive du Moyen-Orient.

« Ces hommes puissants dirent à Amos : **GARDE LE SILENCE ! TAIS-TOI !** Mais ce puissant prophète resta fidèle à Dieu et refusa de le faire », écrit M. Flurry dans *The Lion Has Roared [Le lion a rugi ; disponible uniquement en anglais]*. « Avons-nous le courage spirituel nécessaire pour dire aux gens, y compris aux dirigeants des nations, ce qui est sur le point de se produire avec précision ? Les prophéties de Dieu ne resteront pas sans suite—elles se produiront exactement comme Dieu l'a décrété ! Regardez à quel point Amos était fort ! Si le pays ne pouvait supporter le message, combien serait-il facile d'abandonner ? Amos n'abandonna jamais. »

Dans ce passage, Amos répond en délivrant un message *encore plus fort*, décrivant exactement ce que sera le jugement de Dieu pour la rébellion du peuple.

Ces événements sont le prélude à la prophétie d'Amos 8 concernant la famine de la parole de Dieu.

Les deux témoins

Pendant les effroyables 3½ ans de la Tribulation et du Jour du Seigneur, la liberté religieuse sera supprimée dans le monde entier. L'ensemble du monde occidental sera dominé par une union Église-État du Saint Empire romain ressuscité. Le culte et l'éducation seront régis par un ordre religieux catholique et imposés par la police civile. Le monde oriental, quant à lui, sera sous l'emprise d'un autoritarisme athée.

La prédication du véritable évangile sera autorisée absolument nulle part !

La misère et la souffrance dans ce monde atteindront des niveaux sans précédent—et les gens chercheront désespérément de l'espoir.

« Bientôt, les gens ne pourront plus trouver aucune de ces brochures », écrit M. Flurry. « Ils ne seront pas en mesure de trouver une quelconque nourriture spirituelle ! Les gens *crieront* [...] pour la parole de Dieu—Ses prophéties révélées. Mais il sera alors trop tard physiquement. Les élus de Dieu seront protégés dans un lieu sûr. Ceux qui auront fait attention se rendront compte de ce qu'ils n'auront pas fait et de ce qu'ils auraient dû faire. La parole de Dieu cessera d'être prêchée (sauf par les deux témoins) » (ibid).

Ce commentaire entre parenthèses fait allusion à la prophétie selon laquelle, heureusement, Dieu ne retiendra pas longtemps cet espoir. Pendant les 1 260 jours de la Grande Tribulation, « deux témoins » accompliront l'œuvre prophétique de Dieu (Apocalypse 11).

Ces deux messagers fidèles seront les seules voix d'avertissement entendues durant cette période de guerre mondiale. Ils imploreront l'humanité de se repentir et de se tourner vers Dieu—en particulier en avertissant l'empire européen de l'arrivée des hordes asiatiques venant de l'Est.

Puis, à un moment donné au cours de cette période horrifiante, Dieu relancera Son œuvre dans le lieu sûr.

Depuis leur refuge dans le désert, les élus de Dieu amplifieront le message des deux témoins. Curieusement, même si le monde sera en proie à des guerres et à la barbarie, une œuvre puissante sera accomplie. Le peuple de Dieu, dans ce lieu de protection, *travaillera* et continuera le « sacrifice quotidien » qui avait été enlevé (Daniel 12 : 11).

Les prophéties montrent que ces saints embelliront ce désert, le transformant en un luxuriant « jardin d'Éden ». Ils montreront au monde entier comment construire et embellir, comment faire en sorte que même une désolation « fleurisse comme une rose » (Ésaïe 35 : 1). L'œuvre de Dieu dans le lieu de sécurité sera littéralement l'embryon du monde de demain ! Cette œuvre transmettra un message sans équivoque, complétant le grave avertissement proclamé par les deux témoins, de miséricorde et d'espoir.

Cette prophétie est sur le point de s'accomplir. Le contexte montre que le moment est proche.

Le temps est compté

Heureusement, la Tribulation sera soudainement interrompue par l'intervention surnaturelle de Dieu. Si Dieu n'agissait pas rapidement pour couper court à l'inhumanité diabolique de l'homme envers l'homme, influencée par Satan, aucune chair humaine ne serait sauvée vivante (Matthieu 24 : 22).

Après le retour de Jésus-Christ et la résurrection de Ses premiers fruits, qui inclura les deux témoins, Lui et Ses saints rétabliront le gouvernement de Dieu sur la Terre. La paix régnera dorénavant. La connaissance de Dieu enveloppera le globe comme les eaux recouvrent le fond de la mer (Ésaïe 11 : 9 ; Habacuc 2 : 14). Il n'y aura plus jamais de famines—physiques ou spirituelles !

Mais quelles ténèbres glaciales précéderont ces jours-là, à cause de la dureté de l'homme. La correction que Dieu devra envoyer avant que les gens ne se tournent réellement vers Lui pour se repentir est stupéfiante. Le fait d'être témoin de l'inhumanité de l'homme envers son prochain rendra les gens fous, et les poussera à la recherche de la raison, de la compréhension. Qu'il est triste qu'ils ne la cherchent pas à l'époque actuelle où les malédictions sont moindres.

Et vous ? Tiendrez-vous compte de l'avertissement que vous tenez entre vos mains avant qu'il ne vous soit arraché ? Agirez-vous sur le message de l'œuvre de Dieu avant que l'occasion ne se referme ?

Autrefois, lorsque Joseph était en Égypte, Dieu lui fit savoir exactement quand sept années de famine arriveraient. Joseph eut sept ans pour se préparer. Il se mit immédiatement au travail. S'il ne l'avait pas fait, l'Égypte aurait été dévastée.

Comme Joseph, nous devrions nous préparer à la famine de la parole maintenant, pendant que la vérité est encore abondante. En réalité, cette prophétie devrait nous motiver à soutenir d'urgence l'œuvre de Dieu pendant que nous pouvons encore atteindre les gens, *avant* que la famine ne s'installe.

Le temps presse ! Le Christ nous dit dans Jean 9 : 4 de travailler pendant qu'il fait jour, car la nuit vient où *personne ne peut travailler*. La chose la plus importante maintenant est de faire connaître aussi hardiment et largement que possible le message d'avertissement de Dieu, ainsi que la nouvelle anticipée du rétablissement prochain de la domination de Dieu sur la Terre.

La fin de cet âge de l'homme est proche. Bientôt, une famine de la Parole de Dieu va s'abattre. Prenez garde : nos jours d'opportunité sont comptés.